



Gober de Sinaloa, al banquillo del Senado

Aquí en el Congreso

Por José Antonio Chávez

El gobernador de Sinaloa está en la mira de los senadores que lo quieren llevar a comparecer para que explique su complicidad en el crimen organizado, como lo denunció el Mayo Zambada.

De acuerdo con el vicecoordinador del PAN, Enrique Vargas del Villar, el próximo martes pedirá en la sesión ordinaria llamar a comparecer a Rocha.

El panista reprobó la violencia que se registra en esa entidad fomentada por la incapacidad de la autoridad federal y de gobierno que no logra controlar y que suma severas consecuencias a los residentes.

La idea que venga a comparecer es porque incluso en el PAN no se explican porque los de su partido oficialista intentan, a todas costa mantenerlo en el cargo.

Para el senador Del Villar, Rocha se debe separar de su cargo para que pueda enfrentar en plena libertad estas acusaciones que han sido avaladas por la propia Fiscalía de Alejandro Gertz Manero.

Esas acusaciones son en base de sus peritajes donde cita, por ejemplo donde ocurrieron los hechos de ejecución al ex rector de la Universidad de Sinaloa, Melesio Cué, en el lugar donde se iban a reunir con el mandatario, y no en la gasolinera que disfrazaron bajo el argumento que fue un intento de asalto.

Y lo más grave es que la Fiscalía de Gertz Manero se vio frustrada en las órdenes de aprehensión que le negaron, pero que van de nuevo a solicitar. La pregunta es, contra quién o quiénes de los servidores públicos.

Rocha Moya tendría que responder sobre ese viaje fantasma que inventó de ir a Los Angeles, en el avión prestado del empresario de Su Carne, Jesús Vizcarra.

Está acorralado por la propia Fiscalía General de la República, una dependencia de origen de su propio partido y eso es lo preocupante que pone en jaque a Rocha Moya.



Por lo pronto el martes en la sesión se espera la propuesta del vicecoordinador del PAN, Enrique Vargas de citarlo a comparecer y la respuesta que decidirá será Morena y la expectativa es conocer si el partido del ex Presidente cede el terreno o le pone trabas. Ceder es dar cárcel en automático.

PRI REAFIRMO VOTO EN CONTRA DE REFORMA PARA REFORMAR CONSTITUCION

El líder nacional del PRI, Alejandro Moreno anoche reafirmó su voto en contra de la reforma para evitar impugnar las reformas constitucionales que Morena y aliados impulsaron para protección de la Presidenta Claudia Sheinbaum. Es un cochinerito lo que están haciendo, les restregó. Marko Cortés del PAN hizo lo propio y junto con el MC de Clemente Castañeda cerraron filas para ir en la votación como oposición.

LE PREPARAN PIEDRAS A ROSARIO PIEDRA

No pierda de vista a los panistas Lilly Téllez y el ex Presidencial, Ricardo Anaya en la visita de la presidenta de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, Rosario Piedra Ibarra este viernes al Senado de la República.

No será un día de campo y la señora Rosario lo sabe, a pesar del apacho que recibirá del presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña y del líder de la Cámara Alta, Adán Augusto.

Es la misma historia de la Cámara de Diputados con el mismo apapacho del líder de San Lázaro, Ricardo Monreal y del presidente de la Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez.

Para que se dé una idea, los opositores traen muy fresca la estampa de la toma de protesta atropellada toma cuando asumió el cargo y que generó un zafarrancho en la tribuna que buscaban evitar asumiera ese encargo.

Hasta en la bancada de Morena que lideraba Ricardo Monreal, había inconformidad por la imposición desde el Palacio Nacional, pues su único mérito, criticaban era ser hija de la luchadora social, Rosario Ibarra de Piedra.

Bueno, vamos a ver cómo le va a la flamante titular de la CNDH en el trato que recibirá de los panistas, que para su información Lilly Téllez se ha convertido en un dolor de cabeza de Noroña y no lo dude que lo será para Rosario.

De Ricardo Anaya, le puedo adelantar que lleva un expediente abultado para atizarle hasta con la cubeta, y no crea que dejaron pasar la oportunidad de



recriminar su incapacidad para estar al frente de este organismo defensor de los derechos humanos y que no han hecho nada.

RENUNCIA DEL DIPUTADO ESTRELLA DE MORENA EN JALISCO

En Jalisco el ex gobernador Enrique Alfaro parece que va ganando terreno para reafirmar su músculo político y fortalecer a su sucesor, Pablo Lemus. Ello por la renuncia a Morena del diputado local, Alejandro Puerto que se llevará al menos otros cuatro de esa bancada de 11 que contaba el partido de López Obrador.

No crea que es cualquier diputado, es uno de los activos electorales con mayor peso y de los cercanos a la Presidenta Claudia Sheinbaum, pero al no respetarle sus propuestas en su proyecto y ningunearlo por parte de la dirigencia estatal, lo obligaron a que los mandara al diablo. Morena se desgrana en esa entidad que avanzaba con el triunfo de la fórmula al Senado, encabezada por Carlos Lomelí. Hoy tienen aroma de la naranja mecánica.

<https://indicepolitico.com/gober-de-sinaloa-al-banquillo-del-senado/>